

Jahreshauptversammlung FF Villmar 16.03.2024

Bericht Jugendwartinnen

Das Angebot der Jugendabteilung des Blasorchesters umfasst das Jugendblasorchester, die Bläserklasse, zwei Blockflötenkurse und zwei MFE-Kurse. Außerdem bietet das Blasorchester weiterhin Instrumentalunterricht an. Dabei kooperieren wir mit der Musikschule Kilian, Laura Freimuth und Lena Lindemaier.

| Angebot | Anzahl Kinder |
|------------------------|---------------|
| MFE | 15 |
| Blockflöte | 8 |
| Instrumentalunterricht | 22 |
| Bläserklasse | 7 |
| Jugendorchester | 16 |

Das MFE-Team bestehend aus Elena Bajorat, Sophie Faber und Lucia Neeb, hat im September letzten Jahres Unterstützung durch Marie Otto erhalten. Anna Meuser hat die Leitung der Blockflötenkurse inne und die Bläserklasse wird von Claudia Noppe dirigiert. Die Organisation von MFE und Blockflöte wird weiterhin von Kathrin Otto übernommen. Die Leitung des JBOs übernimmt weiterhin Marius Schäfer.

Letztes Jahr hat außerdem der Jugendmusiktag stattgefunden, durch den vier neue Kinder für den Instrumentalunterricht gewonnen werden konnten.

Die Bläserklasse und das JBO bereiten sich zurzeit auf das Jahreskonzert am Ostersonntag vor. Das JBO war im Rahmen der Konzertvorbereitung letztes Wochenende in Darmstadt, um dort das Probewochenende abzuhalten.

Vielen Dank an den Feuerwehrvorstand, besonders Tim und Andreas.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit!

Sophie Nink und Lucia Neeb